

«Ach, wie war das Leben schön!  
Doch einmal wird es halt Zeit  
für die allerletzte Landung.  
Tschou zäme u machets guet!»

Hape

Es geht nicht darum,  
dem Leben mehr Jahre zu geben,  
sondern den Jahren mehr Leben.

Cicely Saunders

Tief traurig nehmen wir Abschied von meinem geliebten Ehemann, meinem Schwiegersohn, unserem Götti, unserem Onkel und Schwager, unserem Nachbarn und aller Freund

# Hans Peter «Hape» Hartmann

17. August 1945 – 25. Dezember 2020

Kaum haben wir zusammen Abschied genommen von seiner geliebten Schwester, hat das Virus nochmals zugeschlagen und mir meinen Lebensfreund genommen.

Alle, die ihn kannten, wissen, was wir verloren haben.

Er wird uns mit seiner sonnigen, humorvollen Art sehr fehlen.

Seine Asche werden wir im engsten Kreis bei «seinem» Baum, (AP) im Friedwald Nürens Dorf beisetzen. Er hat ihn sich vor Jahren ausgesucht und lachend gemeint: «Schön im Schatten, mit Blick auf den Flugplatz.»

Edith Hartmann-Fallegger, Steinacherstrasse 92, 8308 Illnau